
会議に付した事件及び議事の経過

司　会

開会の言葉

理事会成立

議長

書記の指名

議事録署名人

司　会 森泉事務局

開会の言葉 竹下副会長

司　会 議長は小嶋理事長

小嶋議長 議事に入ります

議題（1） 令和６年度事業計画について

小嶋議長 ①　上級指導者更新研修会について

野川会長 並木育成委員長説明をお願い致します。

並木委員長 177名の予定でしたが３名欠席で173名になります

交歓大会２ゲーム・野川会長の講義、グループ討議になります

ルール・マナーと上級指導者の心構えをテーマに行います

小嶋議長 理事の質疑応答を受けます、所属・氏名を名乗ってからお願い致します

本案は原案通り可決することに異議ありませんか

理事 ありません

小嶋議長 本案は原案通り可決決定しました

小嶋議長 ②　第35回秋季4地区大会について

野川会長 青木事務局長

青木事務局長 7・8・9ページをご覧ください

東部・南部・北部地区が10月9日、予備日10日　西部地区が10月10日  予備日11日

会場は東部・杉戸　南部・岩槻　北部・深谷　西部・入間   ホームページで現在募集中です

表彰①の表彰式に入賞者が不在の場合は棄権とみなし次の順位の者が繰り上がるを追記

小嶋議長 本案は原案通り可決することに異議ありませんか

理事 ありません

小嶋議長 本案は原案通り可決決定しました

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会　　令和６年9月　　定例理事会

（2）会議の場所

（3）出席及び欠席者の概要

令和６年9月2日　（月）　13：30～16：00

北本市文化センター　第３会議室

出席者　22 名　(委任2）　欠席者　1 名　　

鈴木公代　事務局

東部地区　岡安操　・南部地区　阿部義則　　

埼玉県内でも台風の被害等もありましたが、県事業も事故も無く2/3が終わり後半に入ります。

８ホールが終了しましたら休憩をとり入れ１日楽しいGGをするように又、熱中症対策をお願いしての開催

を心がけて下さい。９月５日には上級指導者研修会がありますので宜しくお願い致します。

会長挨拶

野川会長

森　泉　事務局

竹　下　副会長

理事　23 名　出席  22 名　欠席　1 名　　計　23 名　  2/3　成立　

小嶋　隆　評議員



小嶋議長 ③　関東地区２級・３級研修交歓大会について

野川会長 青木事務局長

青木事務局長 10・11ページをご覧ください

期日 10月17日,18日   会場　茨城いこいの村涸沼にて開催されます、該当者57名中

７名の参加ですが割当ては20名、７名以外の方は３月更新時にレポート提出になります

小嶋議長 本案は原案通り可決することに異議ありませんか

理事 ありません

小嶋議長 本案は原案通り可決決定しました

小嶋議長 ④　関東地区GG千葉県大会について

野川会長 青木事務局長

青木事務局長 12Pから16Pをご覧ください

期日は11月13日,14日、会場は東金市15Pにまとめがあります、403名の割り当ての所

224名参加です、その内82名は個人にて参加、県から宿泊は２か所国民宿舎とカネイホテル

その他⑨のプレゼント交換は無しです

16Pスコアーカードは今年は個人カードになります

小嶋議長 本案は原案通り可決することに異議ありませんか

理事 ありません

小嶋議長 本案は原案通り可決決定しました

小嶋議長 ⑤　埼玉県GG年忘れ大会について

野川会長 青木事務局長

青木事務局長 17・18Pをご覧ください

期日　12月3日,4日、会場は鴨川陸上競技場、参加費  26,000円 宿泊費・交通費・大会参加費　

小嶋議長 本案は原案通り可決することに異議ありませんか

理事 ありません

小嶋議長 本案は原案通り可決決定しました

小嶋議長 ⑥　文書関係の保存について会長から提案があります

野川会長 規定は理事会にて決定になります、規定の改正について

事務6の保存期間は次のとおりとするとあります。ホームページの書庫の中に広報誌が50号まで

掲載されていますが、平成28年５月31日が最後になり、その後８年間は掲載がありません

年2回広報誌が会員全員に配布されています。資料の保存・永久を10年にする。

北本の事務所は今年10月に解約となり資料はコンテナへ移動になります、又ホームページの

委員会等の掲載もありますが何時から始まったかわからずID・パスワードも誰も分からない

委員会の掲載はすべて削除する、他の文章はUSBメモリーに保存し管理する。

小嶋議長 何か質問はありますか

草加・阿部理事 永久はなくなりますか、見れなくなりますか

野川会長 10年は残り、その後はUSBメモリーに保存し対応します

行田・栗原理事 表の総会資料永久・文書システムはデジタルではないのか

野川会長 デジタルで残すので表は削除する

小嶋議長 本案は原案通り可決することに異議ありませんか

理事 ありません

小嶋議長 本案は原案通り可決決定しました



議題（2） 報告事項

小嶋議長 日本GG協会総会について

野川会長 ６月12日青年館ホテルにて開催されました

1.現在国民スポーツ大会のグラウンド・ゴルフが加盟団体より高齢化の為選手派遣が難しい

続けて欲しいは３割、難しいが７割日本ＧＧ協会も負担金が開催地には1000万位渡している

今年は佐賀県・来年は滋賀県・令和８年は青森県大会を予定していますが青森を最後に中止と

スポーツ協会に提出しスポーツ協会の理事会にて決定する、2年後の青森県で最後になる。

2.全国交歓大会も開催に手をあげる県が少なく8ホールが基準なので大きな会場が必要になる

今までは参加1728～2016名で決まっていました、会場が４ケ所ないと出来ないので規模を

768～1728名にしたい。マイナス980名半分以下でお願いしたい。

プレーを楽しみたい人が多いので今まで初日8ホール２回を3回・交流大会2回合計5ラウンド

レディス大会も576名で５ラウンドとする

3. 広報誌（だより）も現在年４回ですか徐々に減らし最後は年２回発行にしたい

4. 令和８年のねんりんピックリハーサル大会を来年11月６日に加須市に決定

小嶋議長 理事・評議員・専門委員会研修会について

野川会長 暑い中のプレーなので8ホール毎に休憩を入れ開催、一部地区会長会から討議での質疑応答が

無いとありましたが、日本協会からの変わった所の説明をしたいが朝早くからの出発は難しい

講義を短くし余裕を持ってプレーをする事にしました。今後４地区の会議等でも加盟団体長の

質問を纏めて頂き２問ぐらいでお願いします

小嶋議長 いずみ高校初となるGGの授業について

井田副会長 ６月19日にいずみ高校へ行きました、担当の先生の両親がGGをやっていたので選択授業にと、

生徒38名 県から4名、用具は県協会から、標準コースにて１組５～６人で１ラウンド半分に

分かれてゲームをしました。ワキあいあいと楽しみました、いずみ高校のホームページ掲載

野川会長 他の高校でもクラブを立ち上げたい所があればホールポスト等高額なので協力したい

小鹿野

山﨑理事 いずみ高校の指導はどうしたのですか

小鹿野町の小学校でも校外学習の開催したいので資料があれば参考にしたい

技術指導も大切だと思います

井田副会長 GGは人間に合わせたもの、高校生はスポーツではなくレクリエーションの一環としてやりました

黒田委員長 小学生の教室をさいたま市の初心者教室の資料で開催している

小嶋議長 専門委員会報告

総務・IT委員会

杉本委員長 ８月22日～28日　４日間講習会　　33名　30団体

プレー委員会

小泉委員長 8月8日老人クラブのプラチナシルバー大会  ・9月23日ふれあい（障害者）大会の開催

育成委員会

並木委員長 指導員の辞退が多いが継続をお願い致します。

広報委員会

黒田委員長 72号名前の訂正を73号に、発行準備



小嶋議長 議長を解任します

司会 閉会の言葉を　　　井田副会長お願いします

閉会の言葉 井田副会長

会議録は適正であります

署名人 岡安　操　理事 （幸手市）　　　　印

署名人 阿部義則　理事 （草加市）　　　　印


